

Lecciones
de un terremoto:

Valdivia 1960



Arte y
Cultura
2013
SAVAL

Lecciones de un
terremoto: **Valdivia 1960**

Conferencia

El terremoto del 22 de mayo de 1960 es un hito en la sismología mundial, considerándose el de mayor magnitud en el planeta en los tiempos modernos. Se presentará una visión panorámica de lo ocurrido entonces, y sus repercusiones sobre la ciudad de Valdivia, con base en las características geológicas y geomorfológicas del sitio de emplazamiento de la ciudad. También se examinarán aspectos de la ocupación y uso actual del espacio urbano y la vulnerabilidad que ello supone para la ciudad de Valdivia.

Expositor: Carlos Rojas Hoppe

Bachiller en Ciencias y Licenciado en Ciencias con mención en Geografía por la Universidad Austral de Chile, especializado en Geología y Geomorfología aplicada a Amenazas Naturales en el Instituto Geográfico "Agustín Codazzi" de Bogotá, Colombia. Magister en Recursos Hídricos, Universidad Austral de Chile. Docente de la Escuela de Geología de la Facultad de Ciencias de la UACH.

Jueves 29 de agosto a las 20:30 hrs.

Lugar: Hotel Villa del Río.

Confirmar asistencia:

E-mail: temuco@centrosaval.cl
Tel: (45) 2232361, (45) 2216303 y (45) 2238300


SAVAL
V25-18